



Modell Hess

Jenny Steiner in
einem Riviera-
Kleid aus neuartig
bedrucktem Crepe-
Chiffon

Phot. Sandau

Bedruckte Crepe-
Chiffons sind wieder
die Grosse Mode für
den kommenden
Sommer

Marabout . . . Aber nun wollen einem die Verkäuferinnen aufschwätzen, dass Hühnerfedern ebenso hübsch seien wie die vom Schwan oder der Möwe. Lassen sich die Damen überreden, so werden wir wahrscheinlich demnächst unsere Hüte mit Hühnerflügeln und unsere Häuse mit simpelsten Federn schmücken, die wir dem Deckbett entnehmen.

den man von ihm macht. — Und dann müssen die Damen noch eins bedenken: Eisvogelfedern vertragen Nässe, denn der Eisvogel übt seinen Beruf im nassen Element aus. Aber wie steht es mit der Grazie einer nassen Henne oder eines verregneten Hahnenschweifes auf dem Frühlingshut?

Ach, dass sich die modernen Mondänen nicht damit trösten können, die Zeiten seien schwer, und man müsse sparen. Sollten sie sich entschliessen, Hühnerfedern zu tragen, so würden die bald genau so teuer sein wie die von sehr viel selteneren Vögeln. Nicht der Preis des Kaninchens hat sein Fell so in die Höhe schnellen lassen, sondern der übertriebene Gebrauch,